
8 Pièces

530 m²

Réf. V0630AN

15 950 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Magnifique "Pieds dans l'eau"Découvrez cette somptueuse villa "pieds

dans  l'eau",  offrant  un  accès  privé  à  la  mer  et  située  à  quelques

minutes à pied du centre d'Antibes, ou de ses célèbres restaurants tels

que  "Le  Bacon".Avec  une  superficie  habitable  de  408  m2,  cette  villa

entièrement  climatisée  vous  propose  des  espaces  intérieurs  spacieux

au  cœur  d'un  terrain  de  1  650  m2.Rez-de-Chaussée  :L'entrée  vous

guide  vers  une  vaste  réception  ouvrant  sur  une  magnifique  terrasse

avec vue sur la mer et le vieil Antibes, comprenant un salon et une salle

à manger pouvant accueillir 12 personnes.Un coin ...

Magnificent waterfront villaDiscover this sumptuous "pieds dans l'eau" villa, offering

private access to the sea and located just  a few minutes'  walk from the center  of

Antibes,  or  its  famous  restaurants  such  as  "Le  Bacon".With  408  sqm  of  living

space,  this  fully  air-conditioned  villa  offers  spacious  interiors  set  in  1,650 sqm of

grounds.First  floor  :The  entrance  guides  you  to  a  vast  reception  opening  onto  a

magnificent terrace with views of the sea and old Antibes, comprising a living room

and dining room seating 12.A chic bar area and fully-equipped kitchen are at your

disposal.The Master ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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